



## 200 Stoffmasken für die Kinderhilfe genäht

LEUTKIRCH (sz) - Nach dem Aufruf „Wir nähen für Leutkirch“ des Vereins Magita-Kinderhilfe haben zwei Lehrerinnen der Leutkircher Geschwister-Scholl-Schule (GSS) und die Ehefrau des Schulleiters Stoffmasken genäht. Mit der Stoffspende von Schulleiter Heinz Brünz seien in wenigen Tagen fast 200 Stoffmasken produziert worden, teilt die Schule mit. Gisela Tappe von Magita habe die Gesichtsmasken gerne entgegengenommen. Die Masken seien aus Baumwolle, könnten gewaschen, heiß gebügelt und wieder verwendet werden. Das Foto zeigt (von links) die Beteiligten Maria Petretti, Karin Dobler und Gerlinde Brünz von der Geschwister-Scholl-Schule bei der Übergabe der Masken an Gisela Tappe von Magita (Zweite von rechts).

FOTO: GESCHWISTER-SCHOLL-SCHULE